

La maîtrise en archéologie andine de la Faculté de Sciences Sociales de l'UNMSM va rouvrir. L'examen d'admission aura lieu le 22 mars 2013 et les cours commenceront le 8 avril.

Afin de respecter les plannings professionnels des candidats, le Département de l'Enseignement Supérieur a prévu de concentrer les cours les vendredis et samedis, et d'effectuer des séances virtuelles, dans le but d'augmenter le niveau de participation et d'engagement au niveau des cours.

Pour en savoir plus, merci de nous visiter sur <http://sociales.unmsm.edu.pe> (postgrados, maestrías, Arqueología Andina) ou de nous contacter par mail : [upgccss@yahoo.es](mailto:upgccss@yahoo.es); ou [ledaluisa@gmail.com](mailto:ledaluisa@gmail.com)

Luisa Díaz Arriola  
Maîtrise en Archéologie Andine  
Responsable  
UNMSM